
「一人一人が大切にされ、地域とともに笑顔輝く学校」 
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◆五小からの報告 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

春の運動会 

５月１８日（土）に運動会を行いました。どの学年も一生懸命に取り組み、他の学年の競技中にも全力で応援す

る姿が数多く見られました。当日は夏のような暑さでしたが、水分補給をしっかり行い、日差し除けのテントや霧

吹きミストなどを使って、熱中症対策を講じて実施しました。保護者の皆様や地域の方々の声援もあり、暑さに負

けない、白熱した運動会となりました。テントの片付けなどを手伝ってくださりありがとうございました。 

体力テスト 

昨年度、運動委員が中心となって、体力テストの実施方法やポイントなどをまとめた動画を作成する

などの取組を行ったところ、高学年における体力テストの結果は複数項目で全国平均を上回ることがで

きました。また、昨年度より「朝トレ」を開始し、朝の時間に校庭でペース走やボール投げ、なわとび

などを行ってきました。こどもたちが継続的に運動に親しむことで、運動の日常化を図り、体力向上と

ともに、生涯に渡って運動やスポーツに親しむ意欲を育てていきたいと思います。 

今年度も昨年度同様、体力テストは保護者のボランティアを募り、計測のお手伝いをしていただきま

した。そのおかげで全学年を１日でスムーズに行うことができました。ご協力いただき、ありがとうご

ざいました。 

学校運営協議会委員の髙橋 大です。小平花小金井幼稚園の園長で、卒園児の多くを小平第五小学校

へ送り出しています。幼稚園、保育園ではこどもたちに人間形成の基礎を身に付けられるよう指導して

います。そして小学校に進み、経験、体験する事は、これから大人になるための大切な糧になります。

小学校、委員の皆様と情報を共有し、こどもたちを取り巻く環境を少しでも良くするお手伝いができれ

ばと考えています。卒園した後の子ども達に係る事ができる幸せを感じ、小学校で成長して行く姿を見

守って行きたいと思っています。よろしくお願いいたします。   小平花小金井幼稚園長 髙橋 大           

高学年（５・６年生）は、こどもたちで計測したり補助したりしながら、

協力して体力テストを実施していました。 



◆各委員からの報告  

 

 

 

 

 

 

 
 
 
  
 
 
 
 

 

 

◆審議事項 

  

  

 

★次回の学校経営協議会★ 

７月２２日（月）１４時００分 ～１５時００分 

※原則的に協議会は公開のものです。（個人情報に関する協議の場合を除きます） 

 

 

 

青少対 
６月２２日（土）に「お楽しみ文化祭」を実施

します。アルファ化米や豚汁などの炊き出しを行

う予定です。 

 

「朝のこども見守り事業」（仮）について 

登校時刻（８：１０）よりも早く、こどもを受け入れ、朝の見守りを行っていくための体制づくりについて話し合い

ました。話し合う中で、保護者の皆様の思いも聞いてみたいという意見が出ました。６月中にアンケートを実施し、

保護者の皆様のニーズを受けて、体制づくりを進めていきたいと考えています。家庭、地域、学校が協力して、こ

どもにとって安心・安全な居場所づくりを行いたいと考えています。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

ＰＴＡ 
 今年度より PTA行事のボランティアはその都度

募集をする予定です。準備が整いましたら、年間で

どの程度ボランティアが必要なのかをお知らせしま

すので、ご協力よろしくお願いいたします。 

青少年委員 
 今年度も姉妹都市の小平町（おびらちょう）と

の交流を深めていきます。また、青少年委員のホ

ームページをインスタグラムに移行する予定で

す。 

地域教育コーディネーター 
「学校支援ボランティア登録募集のお知らせ」

を配布しました。締切は６月１１日（火）となっ

ています。ご協力よろしくお願いいたします。 

SDGｓ研究会 
運動会でバトンボックスを実施しました。おかげ

さまでほとんどの物品が必要とされている方の手元

へと届けることができました。「お楽しみ文化祭」

でも出品したいと考えていますが、在庫がない状況

ですので、寄付をお願いいたします。 

 

第５回 ともたんふれあいタイム 

５月１５日（水）に「ともたんふれあいタイム」がありました。学校経営協議会の委員を含め、計７名の方が

参加しました。参加者のお話を聞くと、保護者同士のつながりを作りたいという思いをもって参加してくださっ

ているので、たくさんの方のご参加をお待ちしています。また、今後は午後にも開催したり、放課後子ども教室

とのコラボしたりすることも考えていきたいと思っています。次回の「ともたんふれあいタイム」は、６月１９

日（水）の午前中を予定しています。たくさんのご参加をお待ちしています。 
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れました。当日は夏のような暑さでしたが、水分補給をしっかり行い、日差し除けのテントや霧吹きミストなど
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